

SKRIPSI

**UPAYA KEPOLISIAN RESORT KOTA PADANG DALAM
PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PENCURIAN
PADA MASA PANDEMI COVID 19**

*Diajukan Untuk Memenuhi Prasyarat Memperoleh Gelar
Sarjana Hukum Di Fakultas Hukum Universitas Andalas*

Oleh:

KEVIN ALVER PERDANA
1510111146

Program Kekhususan: Hukum Pidana (PK IV)



Pembimbing :

Dr. A. Irzal Rias, S.H., M.H

Riki Afrizal, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2021

**UPAYA KEPOLISIAN RESORT KOTA PADANG DALAM
PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PENCURIAN
PADA MASA PANDEMI COVID 19**

**Kevin Alver Perdana, 1510111146, Program Kekhususan Hukum Pidana
(PK IV), Fakultas Hukum Universitas Andalas, 70 Halaman, Tahun 2020**

ABSTRAK

Pada masa pandemi Corona Virus atau Covid 19 di Indonesia, masyarakat dihadapkan dengan kondisi kerawanan sosial dan kerawanan keamanan. Salah satunya berdampak pada masyarakat Kota Padang dilihat dari menurunnya taraf perekonomian masyarakat akibat kebijakan PSBB untuk mengurangi penyebaran Corona Virus sehingga terjadinya banyak PHK, selain itu kebijakan asimilasi yang diberikan terhadap *eks* Narapidana juga berdampak dengan terjadinya *residivis* (pengulangan tindak pidana) terutama tindak pidana pencurian. Adapun rumusan masalah yang dibahas dalam skripsi ini yaitu: 1. Bagaimanakah Upaya Kepolisian Resort Kota Padang Dalam Penanggulangan Tindak Pidana Pencurian Pada Masa Pandemi Covid-19? 2. Apakah hambatan yang dihadapi Kepolisian Resort Kota Padang Dalam Penanggulangan Tindak Pidana Pencurian Pada Masa Pandemi Covid-19? Teknik pengumpulan data yaitu wawancara dan studi kepustakaan (*library research*). Dari hasil penelitian, Upaya Kepolisian Resort Kota Padang dalam penanggulangan tindak pidana pencurian pada masa pandemi Covid-19 yaitu, sebagai berikut: lebih menitik beratkan kepada pencegahan (upaya preventif) terjadinya bentuk pelanggaran hukum terutama yang dalam skripsi ini yaitu tindak pidana pencurian. Hal ini berdasarkan pada kebijakan PSBB, yang ditegaskan kembali melalui Maklumat Kapolri Nomor Mak/2/III/2020 tentang Kepatuhan Kebijakan Pemerintah dalam Penanganan Virus Corona. Maklumat tersebut merupakan inisiatif Polri dalam mendukung Peraturan Pemerintah Nomor 21 Tahun 2020 tentang Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) dan Peraturan Kementerian Kesehatan (Permenkes) Nomor 9 Tahun 2020 tentang Pedoman Pembatasan Sosial Berskala Besar Dalam Rangka Percepatan Penanganan Corona Virus Disease 2019. Penindakan langsung (upaya represif) terhadap pelaku tindak pidana tetap menjadi salah satu upaya terakhir dalam menanggulangi tindak pidana pencurian pada masa pandemi Covid 19. Hambatan yang dihadapi Polresta Padang dalam menanggulangi tindak pidana pencurian selama masa pandemi Covid 19 dapat dilihat dari faktor internal yaitu, kurangnya jumlah aparat Kepolisian, kurangnya sarana dan prasarana, dan pembatasan prosedur pada masa pandemi akibat kebijakan PSBB, dari faktor eksternal yaitu, kurangnya partisipasi masyarakat.